

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El director General de Cultura y la directora del Servicio de Museos acuden a Elizondo para tratar el futuro del Museo de Baztan

Cultura ha ejercido una labor de acompañamiento con el objetivo de que esta dotación continúe abierta al público

Viernes, 16 de marzo de 2018

El director general de Cultura, Fernando Pérez, y la directora del Servicio de Museos, Susana Irigaray, se han reunido hoy a las 12:00 horas en Elizondo con los agentes implicados en el Museo de Baztan, para abordar su futuro. Han asistido representantes del Ayuntamiento de Baztan, la propiedad de la casa Puriosenea que alberga el museo y la Asociación de los Amigos del Museo.

En los últimos meses, el Departamento de Cultura, Deporte y Juventud ha venido reuniéndose con las partes, en un intento de lograr el consenso que permita garantizar la continuidad del Museo de Baztan como un recurso cultural y turístico de la zona. En esta línea, la Dirección General de Cultura ha ejercido una labor de acompañamiento con el objetivo de que esta dotación continúe abierta al público.

El Departamento de Cultura, Deporte y Juventud ha venido manifestando igualmente su disposición a asesorar al Ayuntamiento de Baztan para gestionar el reconocimiento de esta dotación como colección museográfica permanente, de manera que se pueda integrar en el Sistema de Museos, y pueda así obtener financiación por parte del Gobierno de Navarra a partir de 2019. Asimismo, a través del Servicio de Museos, la Dirección General de Cultura prestaría labores de asesoramiento en el caso de que fuera necesaria una adecuación museográfica o para desarrollar un plan de dinamización del museo.